

Trágico accidente aéreo

## Aeronave de LaMia voló sin seguro para pasajeros

- Cadena televisiva internacional reveló que la póliza de seguro de la compañía aérea boliviana no estaba vigente por falta de pago al momento del accidente, ocurrido en Antioquia-Colombia en 2016
- La compañía aseguradora creó un fondo de asistencia humanitaria para atender a los familiares de los pasajeros fallecidos y sobrevivientes de la aeronave

El avión de la empresa LaMia operó sin seguro de pasajeros, es decir no tiene cobertura para las víctimas del siniestro ocurrido en noviembre pasado en Colombia, donde murieron 71 personas incluyendo jugadores de fútbol del club Chapecoense, según revelaciones de la cadena televisiva CNN.

La información fue confirmada por la entidad aseguradora Bisa, mediante un comunicado sostiene que la determinación tiene fundamento en el contrato del seguro y el informe preliminar sobre las causas del accidente, emitido por la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).

Antes de la confirmación de Bisa, CNN develó que la póliza estaba suspendida por impago, pero tampoco cubría los vuelos con destino a Colombia.

En entrevista con CNN, Fredy Gutiérrez, colombiano especialista en litigios relacionados con seguros, puntualizó que: "Lo que veo en este caso es que hay una doble omisión, por parte de las autoridades de dónde salió el vuelo (Bolivia) y por parte de las autoridades a donde llegó el vuelo (Colombia). Entonces, si ha habido un accidente, esos familiares pueden demandar a esos dos países".

Según el abogado Omar Durán, la Dirección General de Aeronáutica Civil tiene la responsabilidad de hacer esta fiscalización a cualquier aeronave.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Empresarios privados piden buscar puertos alternativos



EL PARO INDEFINIDO DE ADUANEROS EN CHILE AFECTA AL TRANSPORTE INTERNACIONAL DE BOLIVIA.

La Federación Departamental de Empresarios Privados de Cochabamba pidió al Gobierno buscar puertos alternativos a los chilenos, ante los frecuentes paros aduaneros del vecino país que ocasiona pérdidas estimadas en 9.5 millones de dólares por día, según reportó radio Pío XII de la red Erbol.

El presidente Javier Bellot dijo que el 80% de la carga de exportación boliviana pasa por el puerto de Arica, actualmente bloqueado por el paro indefinido y en ese sentido sugirió desarrollar el puerto de Ilo en Perú y puerto Busch, en el extremo este del país en la provincia de Germán Busch, en el departamento de Santa Cruz.

Manifestó que, según la Comisión Económica para América Latina (Cepal), son 146 días de paro que se han producido en los puertos chilenos en los últimos cinco años y considera que es vital que una vez por todas se plantee una solución sostenida en el tiempo.



## Ascendió a 55 los muertos por violencia en Venezuela

MÁS DE MIL PERSONAS HAN RESULTADO HERIDAS EN HECHOS VIOLENTOS OCURRIDOS EN VARIOS ESTADOS VENEZOLANOS DESDE EL PASADO 6 DE ABRIL. LA FISCAL GENERAL LUISA ORTEGA DÍAZ INFORMÓ EL MIÉRCOLES QUE 55 PERSONAS HAN FALLECIDO EN LOS ÚLTIMOS DOS MESES POR LAS MANIFESTACIONES VIOLENTAS PROMOVIDAS POR LA OPOSICIÓN, DE LOS CUALES 52 SON CIVILES Y TRES SON FUNCIONARIOS DE LA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA O DE LA POLICÍA NACIONAL BOLIVARIANA.

UNA MANIFESTACIÓN CONVOCADA POR LA OPOSICIÓN VENEZOLANA EN CARACAS TERMINÓ EL MIÉRCOLES CON 62 LESIONADOS, ENTRE ELLOS UN DIPUTADO OPOSITOR Y TRES HERIDOS POR ARMA DE FUEGO, INFORMÓ EL DIRECTOR DE SALUD DEL MUNICIPIO CARAQUEÑO BARUTA, ENRIQUE MONTEBRUN. ASIMISMO, DIJO QUE HASTA LA FECHA LA CIFRA DE HERIDOS ES DE MIL PERSONAS, DE ELLAS 771 SON CIVILES Y 229 FUNCIONARIOS.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

## Exigen renuncia de ministra por afiche que incita al racismo

- Dirigente cívico cruceño criticó las publicaciones discriminatorias que sólo buscan dividir al pueblo boliviano

Legisladores del Movimiento Demócrata Social (MDS) y los cívicos de Santa Cruz exigieron ayer la renuncia de la ministra de Comunicación, Gisela López, debido a los mensajes controversiales con los que se conmemora el Día Nacional Contra el Racismo y la Discriminación y que muestran a una mujer cruceña latigear a otra mujer del occidente del país que viste pollera.

El senador Arturo Murillo dijo que las alusiones son altamente peligrosas y "la ministra (Gisela López) debe renunciar, ella es cruceña y es una vergüenza que una autoridad que es de esa región, haya permitido eso", acotó. Para la diputada Eliane Capobianco, la titular de Comunicación es "responsable de la campaña que difundió con publicaciones en las que hace ver como racista a todo el pueblo

cruceño, hombres y mujeres".

El presidente del Comité pro Santa Cruz, Fernando Cuéllar, dijo que esa imagen estigmatiza al cruceño como a una persona discriminadora y racista. Sin embargo, la ministra López manifestó que la publicación es responsabilidad de funcionarios de la unidad de redes sociales de esa cartera de Estado.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Potosí

## Emergencia por desastres naturales

El gobernador Juan Carlos Cejas emitió ayer el Decreto Departamental 157/2017, que declara a Potosí en situación de emergencia para acceder a recursos económicos y mitigar los efectos de los desastres naturales en los municipios de la región sur del país. 29 municipios están en emergencia y 5 en desastre natural.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo



## La marcha Friki invadió las calles paceñas

CIENTOS DE FANÁTICOS DEL CINE, ANIMÉ Y VIDEOJUEGOS SE CONCENTRAN ANOCHES EN EL PASEO DEL PRADO PARA PARTICIPAR DE LA "MARCHA FRIKI" QUE RECORRIÓ EL CENTRO PACEÑO PARA EL DELEITE Y ASOMBRO DE LOS ESPECTADORES POR OCTAVO AÑO CONSECUTIVO.

EL DÍA DEL FRIKI NACE COMO UNA IDEA BASADA EN UN MOVIMIENTO QUE TIENE ORIGEN EN EUROPA. TOMA COMO BASE EL 25

DE MAYO, CELEBRACIÓN DEL DÍA DE STAR WARS (FECHA DE ESTRENO DE STAR WARS A NEW HOPE EN EL AÑO 1977), EN ESE AÑO (2010) STAR WARS CUMPLIRÁ 33 AÑOS.

LA CREATIVIDAD DE SEGUIDORES QUE REPRESENTARON A LOS PERSONAJES DE GRANDES PRODUCCIONES CINEMATOGRÁFICAS, TELEVISIVAS Y VIDEOJUEGOS LLAMÓ LA ATENCIÓN DEL PÚBLICO. SE ELIGIÓ A FACEBOOK COMO MEDIO DE DIFUSIÓN.